
 

 

 

 

 
  

 

 

10月 27日（金）に文化祭が行われました。１年生にとっては初めての文化祭でしたが、縦割りの一人一

役の活動や、クラスのリーダーを中心とした合唱コンクールの練習に前向きに取り組む姿が見られました。 

  文化祭当日は、生徒会のオープニング、合唱コンクール、学習発表、有志によるダンスなどのステージ発表、

作品鑑賞やミニゲーム企画、吹奏楽部の演奏などが行われました。午前の合唱や学習発表は真剣に、午後の

催し物や演奏は笑顔で、文化祭を堪能することができました。 

  ２学期の運動会・文化祭という、学校全体で行う大きな行事が終了しました。今後は、より一層学習に力を

入れ、学力を充実させていく期間となります。また、「時間を守って行動する」「落ち着いて行動する」など、当た

り前のことから見直していこうということで、今週から学年リーダー会を中心に『生活態度向上週間』に取り組

んでいます。学習面・生活面ともにさらにレベルアップした姿が見られることを期待しています。 
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令和５年度 安宅中学校文化祭 
 

文化祭の振り返り 
 

 私は文化祭当日のこと、合唱の練習、一人一役の活動を振り返って、合唱コンクールとその練習では、クラス全員で協

力して、どのように歌えばいいか、どうしたらもっと良い合唱になるかを考え、工夫してみんなで一つの合唱を作り上げる

ことができた時が、文化祭の中で一番楽しかったです。一人一役では、パンフレット係でした。どうやってまとめるかが難

しかったけど、先生や先輩、友達に聞いて上手くできました。大変だったけど、その分、自分に任されたことができてよかっ

たと思えました。                                                                       

 合唱練習の時、最初は全然まとまらなかったけど、本番が近づくにつれてまとまってきてよかった。合唱の本番の時、ハ

モリがきれいに歌えなかったので、もっと練習すればよかったと思いました。メリハリが付けれていないところが課題だか

ら、普段の授業でも頑張りたい。作品展示係の活動では、調理室の飾りつけをして、作品が見やすいように工夫できま

した。来年はもっとよりよい文化祭を作っていきたいので、美術部として飾りつけを頑張りたいです。   

 合唱練習では、みんな最初の方はばらばらだったけど、日数が経っていくほどやる気が出てきて、すごいなと思った。今

後もこのようなことがあったら、この時を思い出して取り組みたい。係活動は会場設営係で、あまり目立たない仕事だっ

たけど、当日みんなが文化祭を楽しんでいたので、この仕事をやって良かったなと思った。学習発表では、代表がそれぞ

れためになることや今の世界情勢などから考えたことを発表していて、とてもよい学びになった。       

 美術部の作品展示の準備で、自分のやる事が終わったらほかのところを手伝うなど、自分から積極的に準備をする

ことができた。合唱練習では、指揮者が手を上げたら中心の方を向いたり、歌詞を見ずに歌ったり、本番を意識して

取り組んだ。合唱コンクール本番は、とても緊張したけど、声を出しきって最後まで強弱に気を付けて歌うことができ

た。２，３年生の合唱がとてもきれいで、男声、アルト、ソプラノの声が全部聞こえて、真似したいと思った。２年生の学

習発表で、私も男女の差別がなくなったらいいなと思っていたので、同じような意見をみんなの前で伝えていて、少し

でも差別をなくそうとしてくれる人が増えればいいなと思った。                              

 一人一役の係活動は一生懸命頑張れました。ゲームを運営する時は、率先して運営できました。合唱の放課後練

習では、だんだんと文化祭に近づくにつれて一生懸命できるようになったので、２年生や３年生になっても続けていき

たいと思いました。合唱コンクールは２位だったけど、練習より大きな声を出せたし、音程もよくできたので良かったと

思いました。生徒会のオープニングやフィナーレも工夫がたくさんあって、とても楽しくなれました。フィナーレでは、「主

演」のエンドロールに自分の名前も出てきて、うれしかったです。                             

 合唱コンクールでは、課題曲の伴奏と歌が少しずれてしまい、悔しい気持ちが残ってしまったけど、自由曲では一生

懸命みんなと協力して歌うことができて、「一生懸命練習してよかった」と思いました。催し物では、みんなダンスが上

手ですごいと思いました。クレア先生たちの企画は、面白くて英語の勉強になりそうなところもあってとても楽しかった

です。美術部の展示はしっかりできたので、当日見てみるととても綺麗でした。これからも一生懸命自分の活動を頑

張るということを大切にしていきたいと思いました。オープニングなども楽しくて、最後のフィナーレにはちゃんと自分

の名前ものっていて、自分も参加していたんだなと思えました。とても楽しい文化祭でした。      

２組合唱 １組合唱 

↑ 

催し物（ステージ発表）→ 

催し物（ミニゲーム） 鑑賞作品 オープニング 

吹奏楽部 演奏 


